

## Vasto operativo de F.A. contra los insurgentes

Vasto operativo en la zonas de San Marcos y San Nicolás Lempa, San Agustín y zona costera del departamento de Usulután y San Vicente, realiza el ejército contra posiciones de los extremistas salvadoreños.

Noticias internacionales dan conocer también, que en el mismo operativo ha habido tres soldados lesionados y uno muerto. Se conoce también cómo los extremistas al atacar un bus de pasajeros, dieron muerte a seis civiles y a un guardia nacional.

La misma agencia de noticias dice que el operativo se realiza en dicha zona para desbaratar la ayuda que reciben los extremistas salvadoreños posible-

mente desde Nicaragua.

El cable de la agencia AP, dice: San Salvador, 10 Septiembre (AP) (Por Eduardo Vazquez Becker). Fuerzas combinadas del ejército han iniciado hoy una nueva acción de contrainsurgencia en la Zona de Usulután en el Sudeste del país, y testigos dijeron que esta operación es mayor que cualquier otra emprendida por el ejército con anterioridad.

Según la fuente las tropas se encuentran rastreando desde ayer cerca de San Agustín, al Este del departamento de Usulután; donde se afirma que los guerrilleros del

Pasa a la página 26



ALIMENTOS A REFUGIADOS. Grupos de personas que se encuentran desplazadas en Suchitoto, reciben alimentos que les son entregados por miembros del Comité Internacional de

la Cruz Roja. Especialmente se atiende a mujeres, ancianos y niños. Para tal efecto, se formaron brigadas de voluntarios socorristas, que colaboran con las entregas.

# Reacción CA por rígidas medidas de sandinistas

Reacción y diversos comentarios causó en el área centroamericana al decreto de emergencia "económica y social" dado a conocer antenoche por la Junta de Reconstrucción de Nicaragua, y del cual informó en exclusiva ayer LA PRENSA GRAFICA.

En la misma ley se fijan penas de uno o tres años de cárcel por difundir noticias falsas que alteren los precios, salarios, viveres, mercaderías, acciones, títulos o monedas; por sabotajes a la producción, acaparamiento o cualquier medio especulativo; por propiciar huelgas, paro o tomas de centros de trabajo o de tierras; así

como por incitar a gobiernos extranjeros o instituciones crediticias a tomar decisiones que causen daño a Nicaragua.

En nuestro país la medida del gobierno sandinista de Managua provocó diversos comentarios, dado que los extremistas salvadoreños dicen luchar contra "esas injusticias", según indicaron voceros oficiales.

En Nicaragua el estado de emergencia económica y social, decretado por término de un año por la Junta Sandinista, causó asombro ya que redujo todos los subsidios, incluyendo los destinados al transporte público y para la comercialización de alimentos.

A partir de esa misma noche quedó regulado el mercado de divisas, incluyendo las provenientes de nicaragienses que están fuera y mandan a sus familiares, deben hacerse por cambistas autorizados y controlados por el Banco Central de Nicaragua.

Pasa a la página 34

## Con gran solemnidad se celebrará Fiesta Patria

"Pese al cumplimiento de sus obligaciones cotidianas y a la gran responsabilidad de salvaguardar la paz y el orden en el país, la Fuerza Armada se prepara con mucho entusiasmo para la parada militar del 15 de septiembre", informó ayer un oficial miembro del Comité Organizador del citado evento.

Dijo que este año, las celebraciones del ciento sesenta aniversario de la Independencia Patria, tendrán más solemnidad que nunca y que la participación del pueblo en general, le dará una característica muy especial a esa conmemoración que será brillante y de enorme significación.

Se espera, dijo, que toda

la ciudadanía haga acto de presencia y que también intervenga entonando el glorioso Himno Nacional y

Pasa a la página 26

## Sobre adopción de menores disertará hoy el Procurador

Una sesión-almuerzo, en la que el procurador general de pobres Dr. Carlos Mauricio Molina Fonseca, hará una exposición del proyecto de Ley sobre la Adopción de Menores, se realizará hoy a las once de la mañana en el Centro Cultural Salvadoreño.

La reunión se hará con la colaboración de la Comisión Nacional de Protección al Niño, y tendrá como escenario el Salón Multiusos de dicha institución.

El proyecto de ley sobre el cual disertará el Dr. Molina Fonseca, se halla en poder de la Junta Revolucionaria de Gobierno y tiene como objetivo facilitar el diálogo con todos los presidentes de entidades de servicio social de carácter privado, y concientizarlos sobre el peligro que corren miles de niños que por diversas circunstancias, han quedado en desamparo y que actualmente viven en refugios, asentamientos y lugares de reclusión no propicios para su desarrollo físico e intelectual. Esto en gran parte se debe, a la falta de atención, seguridad, cariño, estimulación e independencia de parte de sus padres.



Foto de LA PRENSA, por Payán.

DONAN MAQUINA. El Instituto Nacional del Café donó una máquina de escribir a la Sala Braille, recientemente inaugurada en la Biblioteca Nacional, para uso de personas no videntes. Recibió el donativo la directora de la Biblioteca, Lic. Carmen de Blanco. Entrega Lic. Lucio Bustillo del INCAFE (derecha).

## ANDA explica daños causados por tormenta

La falta de agua en algunos sectores de la capital, informa la ANDA en un comunicado de ayer, se debió a daños sufridos en transformadores de alto voltaje, provocados por la fuerte tormenta eléctrica de anoche, quedaron fuera de servicio los sistemas de bombeo de El Coró, restableciéndose hasta el mediodía de hoy jueves el funcionamiento total de sus equipos.

Los defectos imposibilitaron el bombeo de agua potable hacia el Pasa a la página 26



PROCESAN BASURA. Carbón, aceite pirolítico y gas metano, se obtuvo del experimento sobre el procesamiento de basura, hecho en la alcaldía municipal capitalina. Los encargados del proceso: Dr. José Emilio Peñate (centro), Ing. Miriam Segovia; Sr. Francisco Velásquez, colaborador de la ONU y la Ing. María del Carmen Escobar de Sermeño, jefe del Departamento de Recolección de Basura.

## Padres de estudiantes contra "Servicio Social"

Inconformidad con la "desatinada medida" puesta en práctica por el Ministerio de Educación con el implantamiento del llamado "Servicio Social" a los alumnos de Bachillerato, manifiestan padres de familia del Instituto Nacional "General Francisco Morazán".

En un razonado pronunciamiento que nos ha sido enviado, expresan lo siguiente:

"La junta directiva de la Sociedad de Padres de Familia del Instituto Nacional "Gral. Francisco

Morazán" ante la problemática del Servicio Social impuesto por las autoridades del Ministerio de Educación, por este medio hace del conocimiento de las autoridades del expresado ministerio como de la comunidad estudiantil este Instituto: Profesores, alumnas y padres de familia de nuestra inconformidad por la desatinada medida puesta en práctica durante el corriente año lectivo, pues la situación económica, política y social por la

Pasa a la página 36

## Proyéctase Convención de la Unidad Productiva

Se proyecta llevar a cabo próximamente la Convención Nacional de la Unidad Productiva, si fuera posible en el Palacio de los Deportes.

Así lo dieron a conocer los patrocinadores de este evento cívico y patriótico en el que se proclamará el propósito de la Unificación Nacional, como la única forma de rescatar al país de la grave crisis en que se encuentra.

Se agregó que se ha dispuesto solicitar las instalaciones del Palacio de los Deportes, para poder dar

albergue apropiado a las miles de personas que se espera concurrirán a la Convención, representando a todos los sectores patrióticos y que generan la producción y productividad del país.

La Convención Nacional de la Unidad Productiva —se dijo—, buscará esa unificación nacional para dar cumplimiento a una de las resoluciones principales emanadas del Simposio Nacional para el Análisis y Perspectivas del Sector Productivo de

Pasa a la página 34



DESAPARECIO. Carlos Alberto Sorto, de 13 años, desapareció desde el 14 de agosto, a inmediaciones del Salvador del Mundo. Vendía billetes de la lotería. Su familia reside en la Colonia Las Palmas.